

# 市政ニュース 速報版

2018年9月5日 日本共産党 岡山市議団 NO. 236  
岡山市北区大供1-1-1 086-803-1707

西日本  
豪雨

## 被災者と力あわせ 生活と地域の再建を



上左右：東区での救援復旧活動

下左：全国からの救援募金を岡山市へ

下中：北区で被害状況を調査

下右：仁比参院議員らと国要請

7月の西日本豪雨災害で被災された皆様に心から御見舞い申し上げます。

日本共産党は、地域の党员や後援会員の方々、市議、県議、国会議員が直ちに動き、被災各地で救援に力を尽くしてきました。

その中で、被災された方々のつらさや生活再建に向けた苦勞の声をたくさんお聞きしました。市議団・県議団・国会議員団が連携して市や国と交渉を何度も行い、いくつもの前進をつくり出しています。

しかし、元の日常を取り戻すにはまだまだ支援が必要です。手続の簡略化や、必要な手立てをこれまでの枠にとらわれることなく速やかに実施すること、二度と同じようなことが起きないようにする対策など、9月議会でも皆さんの声や思いを取り上げ、皆さんと力を合わせて生活と地域の再建に全力で取り組みます。

9月議会での論戦に、ぜひご注目下さい。

